



Le retour de la cigarette dans les lieux de nuit...

Rubrique : actualités - Date : jeudi 30 décembre 2010

le Parisien consacre un article au retour de la cigarette dans les lieux de nuit. Presque trois ans que Patrice n'était pas rentré de discothèque au petit matin imprégné de nicotine des pieds à la tête. Mais depuis quelques mois, et malgré l'interdiction de fumer depuis le 1er janvier 2008 dans les lieux accueillant du public, ce disc-jockey a constaté que ses vêtements « sentent de nouveau la cigarette » quand la nuit s'achève. expliquent les journalistes.

"C'est notamment pour ne pas avoir respecté la réglementation antitabac que le Bus Palladium, une célèbre boîte de nuit parisienne du quartier Pigalle, dans le IXe arrondissement de Paris, vient de fermer ses portes sur injonction du préfet de police. Deux autres discothèques parisiennes ont également reçu cette année un avertissement de la préfecture pour le même motif. « Passé certaines heures, de plus en plus de clients se lâchent en fumant discrètement au fond de certains clubs privés, et on les laisse généralement tranquilles s'ils font partie des habitués », reconnaît un organisateur de soirées. « Nous avons déjà dénoncé un relâchement sérieux dans certains cafés, et nous faisons aujourd'hui le même constat pour les discothèques », se désole le président de l'association Droit des non-fumeurs, Gérard Audureau, qui réclame le maintien des contrôles et la « médiatisation » des sanctions. " ...

[Lire la suite de l'article sur le site du parisien.fr](#)